

Continúan operaciones en caso de Matsumoto

Continuaron ayer las operaciones de búsqueda de los secuestradores del señor Fujio Matsumoto y localización del sitio donde posiblemente permaneció cautivo, según indican fuentes vinculadas con el proceso de averiguación.

Retenes de policías, guardias y soldados mantenían ayer vigilancia en determinados puntos de la capital y otros sectores del interior del país.

Como indicamos ayer, cuerpos militares y de seguridad, cuentan con todas las evidencias

como para determinar en un 95 por ciento que el señor Matsumoto fue asesinado entre el día del secuestro, miércoles 17 de mayo, y el 23 del mismo mes, según informe oficial. También se indicó que los secuestradores intentaron negociar con la familia Matsumoto, cuando ya el mencionado industrial japonés posiblemente había fallecido.

La única evidencia que falta, según nos declararon ayer autoridades que investigan el caso, es el hallazgo del cadáver, el cual es buscado intensamente en las colonias San

— Pasa a la página 77 —

Lesionado a tiros Sr. Vera Sabater

Don Jaime Vera Sabater, conocido empresario y hombre de negocios, se halla internado en la Policlinica Salvadoreña, víctima de lesiones de bala que le causaron cuando salía de su oficina ayer al mediodía.

Autoridades policíacas se hallan investigando el caso, para esclarecer las circunstancias en que fue atacado el señor Vera Sabater, y quién o quiénes son los responsables.

Ayer por la tarde preguntamos a la Policlinica Salvadoreña, sobre el estado de salud del señor Vera Sabater, y se nos dijo que había

— Pasa a la página 27 —

Capturada dentro de baúl de auto la señora Phillips

Doña Leonor Phillips Valle, implicada como autora intelectual de la muerte de su ex esposo, doctor Ernesto Meardi Palomo, fue capturada ayer a las 11 de la mañana, cuando pretendía huir en un automóvil, manejado por un hijo suyo, informaron las autoridades. Un retén policial que estaba cerca de la casa de la señora en la Colonia Escalón, paró el vehículo manejado por el joven Ernesto Antonio Meardi Phillips; y los agentes procedieron a registrarlo, encontrando dentro del baúl a la señora, escondida entre dos valijas.

Conforme los informes, doña Leonor fue detenida cuando disponía salir subrepticamente al aeropuerto internacional de Ilopango, para abandonar el país rumbo a los Estados Unidos de Norte América. La detenida, se informó, es

hija de un ciudadano norteamericano y madre nicaragüense.

El vehículo en que iba, también fue remitido con la detenida y su hijo, a la Policía Nacional para las correspondientes averiguaciones.

Doña Leonor fue involucrada en la muerte de su ex esposo, doctor Meardi, por la doméstica de éste, Antonio Martínez Maravilla, que

— Pasa a la página 27 —



PERECE JOVEN. Una mujer joven, de unos 21 años, pereció trágicamente ayer en el kilómetro 38 de la carretera de La Libertad a El Majahual, al chocar el auto P-86869 contra el tarandal de un puente. El conductor del vehículo se retiró del lugar, según informaron ayer autoridades portuarias. La fallecida no fue identificada

—Foto de LA PRENSA, por Aida S.

De Santa Ana

Frustran fuga masiva de reos de la Penitenciaría

(Santa Ana). Vigilantes de la Penitenciaría de esta ciudad, frustraron ayer en la madrugada, una fuga masiva de reos que abrieron un boquete para escapar, informaron las autoridades. El boquete de 1 metro 90 centímetros de alto por 80 centímetros de ancho, estaba cubierto con plásticos en el departamento de sumariados, y conforme lo establecido por las autoridades carcelarias, el plan fue preparado hace

varios días por el reo Eugenio Arana, en complicidad con otros reos. Según los informes, escaparían 156 reos; pero vigilantes, controlaron a tiempo y dieron el inme-

— Pasa a la página 34 —

Capturan acusado de incendio en el interior de fábrica

Miguel Antonio Magaña Bonilla, fue detenido por detectives de la SIC, y consignado a la orden de los tribunales competentes, sindicado como responsable de incendio registrado el domingo pasado en el interior de la Fábrica de Productos Diana. En las diligencias iniciadas por la SIC, aparece como testigo presencial del hecho, el trabajador José Ramón Navarrete Loza, quien dijo a las autoridades que accidentalmente había llegado a la fábrica porque le llamaron para atender una conferencia telefónica con un familiar suyo residente en El Paraíso de Osorio, departamento de Chalatenango.

Al declarar el testigo, manifestó que vio cuando Magaña Bonilla sacó un cajetilla de fósforos y que levantó una mecha de asbes-

to, y a continuación también observó que Magaña Bonilla sacó un bote de pegamento para sacarlo, diciéndole que se saliera el lugar porque iba a suceder algo, sin determinarle qué.

También expresa en su declaración el testigo, que Magaña Bonilla había actuado en esa forma, por vengarse de un jefe, quien identificó como Eduardo Quezada.



DESAPARECIDO. Nicolás Castro Argueta, desapareció el 11 de junio. La familia espera informes en Puerto El Triunfo, Jutulután.

Implantarán el microfilm de registro en ramo Justicia

La implantación del moderno sistema de microfilm en materia de registro, que será en breve, dio a conocer ayer el ministro de Justicia, doctor Rafael Flores y Flores. El titular del ramo convocó ayer a una rueda noticiosa para dar a conocer las obras realizadas durante el primer año del actual gobierno y las proyecciones a futuro de esa cartera, dentro de los dos programas estratégicos que se ha trazado, que son Ordenamiento Jurídico y Presenta dificultades.

En lo relacionado con la implantación del sistema de microfilm en materia de registro, el doctor Flores y Flores dijo que ello será una realidad dentro de poco, para lograr mayor agilización en el despacho de inscripción de documentos. El actual sistema, recordó el doctor Manuel Antonio Carranza,

inspector general del Registro de la Propiedad Raíz, es engorroso y presenta dificultades.

Informó Carranza que en el primer año del actual gobierno han sido presentados 109 mil 312 documentos de inscripción en toda la República, sólo en lo que se refiere a Registro de la Propiedad Raíz, que ha dado como ingreso al erario casi 2 millones de co-

— Pasa a la página 13 —

Inaugurada ayer nueva ruta buses a distintos sectores

Ayer fue inaugurada la nueva ruta de buses urbanos Nº 29-A que prestará servicio al Reparto Bosques del Matanzano Nº 3, Valle Nuevo y Colonia San Rafael, favoreciendo a más de 22 mil habitantes de dicho sector. El presidente del INSAFOCOOP, doctor Sergio Mena Méndez, destacó durante la inauguración, la importancia del servicio urbano al centro de San Salvador de los miles de empleados y trabajadores.

También señaló el esfuerzo de las cooperativas de transporte para extender sus servicios a los sectores más apartados del radio urbano de San Salvador. El servicio a las mencionadas colonias lo prestará la Cooperativa ACO-

PATT, de la Ruta No. 29. Por de pronto, dijeron, se comenzará con seis unidades y luego serán incorporados otros ocho buses más para atender la demanda de ese populoso sector sur poniente de la colonia Santa Lucía, de Ilo-

— Pasa a la página 77 —



NUOVA RUTA BUSES. Ayer fue inaugurada la nueva ruta de buses urbanos No. 29-A, que prestará servicio a Reparto El Matanzano No. 3, Valle Nuevo y San Rafael. Durante el acto, de izquierda a de-

recha: señores Francisco López, Atilio Estrada Machuca, Dr. Sergio Mena Méndez, Lucía Rosado, Juan R. Pinto Viscarra y Alfredo Castro Harrison.

—Foto de LA PRENSA, por Margarita